

# 1年生



生活科でしゃぼん玉遊びをしました。  
ハンガーやうちわ、牛乳パックなどで  
様々なしゃぼん玉を作り、キラキラあわ  
あわの世界を存分に楽しんでいました。

# 2年生



**運動会練習**  
運動会練習が始まりました。先生の手本を真剣な表情で見たり、実際に踊ったりして練習を重ねています。

# 3年生



## 運動会練習

パーランクーとバチを持つての練習も始まり、  
子ども達の息が合った時は言葉にできない  
ほどの迫力です。  
各クラスのオリジナルダンスも見どころです。

# 4年生



図工の「うつして ほって 見つけて」  
の学習では、初めて彫刻刀を使った  
木版画を行いました。  
思い思いの「木」を描いて版木に写し、  
慎重に彫り進めました。

# 5年生



運動会練習に励んでいます。  
振り付けの確認から、細かい動きまで、  
都田西の伝統を引き継ぐ「ソーラン節」となる  
ように、学年で練習を重ねています。

# 6年生

日光修学旅行に行きました。  
華嚴の滝の圧倒的な迫力、  
日光東照宮の豪華な建造物、  
友達とホテルでの一泊、  
学校では味わえない貴重な学びでした。



# 個別級

運動会練習が始まりました。各学年の練習に加えて、各クラスで毎日個別の練習に励んでいます！

